
議会報告会報告書 

                                 平成２８年４月２７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 矢田 松夫 

 

平成２８年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年 ４月２６日（ 火 ）  １９：００～２０：３０ 

 

２ 開催場所  

         有帆公民館     

  

３ 参加人数（市民） 

           ８     人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 石田清廉 ）（ 小野 泰 ）（ 大井淳一朗 ）（ 河野朋子 ） 

（ 杉本保喜 ）（ 矢田松夫 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶       （ 大井淳一朗 ） 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 河野朋子 ） 〔司会〕（ 山田伸幸 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 石田清廉 ） 〔記録〕（ 矢田松夫 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 杉本保喜 ）  〔受付〕（ 大井淳一朗 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 小野 泰 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 山陽オート第５駐車場については、契約を解除すべきだ。船橋オートレース場

が廃止されたように、ギャンブル依存の社会情勢ではない。山陽オートレース

場の存続についても審議する時期に来たのではないか。 

［回 答］ 

土地契約時に現況復帰となっているので、執行部に契約解除の判断ができな

い。閉鎖については、市民からの声が上がっているが、それよりも、借金返

済のほうが先である。合併時に約３０億円から約２０億円債務があったが、

減らしている。 

② 船橋オートレース場の廃止理由は。 

［回 答］ 

借地料が高いため採算が取れない。船橋市は当市と違い財政力が高いので、閉

鎖をしても多くの債務が残らない。 

③ 市民病院の収益減の理由はどこにあるのか。 

［回 答］ 

常勤医師不足も、大きな減収でもある。 

④ 埴生複合施設について修正可決されたが、合併特例債が期限切れとなった場合、

どう責任をとるのか。 

［回 答］ 

現在総務文教委員会で、所管事務調査をしている。 

⑤ 議会としての地方創生の取組は、どうされているのか。 

［回 答］ 

子ども・子育て支援と、山口東京理科大学を全面的に取り組んでいく。 

 

  【市議会への要望事項】 

⑥ 人口減少が予想されるので、議員も汗をかくこと。 

⑦ 公共施設の建設は、市有地があるのに民有地を購入すれば市民感情もある。コ

ストダウンも考慮すべきだ。 

⑧ 角膜ドナー登録を、全議員が取り組み全国発信してほしい。 

 


